

EXPERTsuisse begrüsst die elektronische Kommunikation mit den Sozialversicherungen über eine Plattform, will aber in der Umsetzung einbezogen werden – Stellungnahme von EXPERTsuisse

EXPERTsuisse begrüsst es grundsätzlich, dass die elektronische Kommunikation mit den Sozialversicherungen über eine einheitliche Plattform abgewickelt wird, zumal dadurch etliche Prozesse beschleunigt und/oder vereinfacht werden und die Versicherten mehr Transparenz über ihre Daten erhalten. Der Teufel steckt jedoch im Detail. Die Anforderungen für die Benützung der Plattform müssen den Mitgliedunternehmen zumutbar sein und es sollten genügend lange Übergangsfristen vorgesehen werden.

Bis zur finalen technischen Umsetzung dürfte es noch einiges zu diskutieren geben und wir würden es sehr begrüssen, wenn sich die Treuhandunternehmen, welche sehr stark von diesen Änderungen betroffen sein werden, über EXPERTsuisse im ganzen Prozess (auch über die technischen Lösungen) einbringen könnten.

Links & Downloads

- [Stellungnahme vom 8. April 2024 – Informationssysteme in den Sozialversicherungen](#)